



Communiqué pour le 9<sup>ème</sup> anniversaire de la création de RESF

Le Réseau Education Sans Frontières (RESF) s'est créé en juin 2004 pour refuser des situations de droits élémentaires bafoués : enfants arrachés aux bancs de leur école, familles déchirées, ou expulsées, souvent après passage en centre de rétention, tracasseries administratives, policières ou judiciaires... Parce que les parents n'ont pas le bon papier ! Pourtant, s'ils ont quitté leur pays, famille et amis, poussés par la misère, la mal-vie, la répression ou la guerre, espérant un avenir meilleur pour eux et leurs enfants, ce ne sont pas des délinquants !

Les autorités françaises ont multiplié les réglementations sans parvenir à des solutions humainement acceptables. Depuis 9 ans, les collectifs du RESF en appellent, en vain, aux valeurs de la République : Liberté, Egalité, Fraternité.

Le gouvernement a changé, mais pas la politique menée !

Alors, au début de l'an 2 du gouvernement Hollande, nous réclamons d'urgence un véritable changement. Nous voulons :

- L'égalité des droits pour tous et une application sans faille des lois de la République par les autorités et les élus à l'égard des enfants et des demandeurs d'asile.
- Une loi définissant une autre politique d'immigration, porteuse d'espoir et de solidarités.
- La régularisation des familles dites « sans papiers », au titre « Vie Privée Vie Familiale ».
- Une orientation des décisions politiques basée sur l'acceptation des différences, la tolérance et l'humanité.

Nous voulons favoriser le bien-vivre ensemble et combattons les déclarations ou politiques de rejet ou de haine.

Enfin, nous refuserons toute expulsion pendant l'été, nous appelons les autorités publiques à éviter les décisions inhumaines : la France doit rester une terre d'asile !

Le 20 juin 2013

RESF83

Avec RUSF83 et le soutien des organisations suivantes : CGT, EELV, FSU (particulièrement SNES, SNESUP, SNUipp), LDH, PCF, SUD Education.